

Babinsa Koramil 09/Prambanan Hadiri Pertemuan KTNA, Dukung Swasembada Pangan Nasional

Agung widodo - KLATEN.GOBLOG.CO.ID

May 31, 2024 - 11:28



Babinsa Koramil 09/Prambanan Hadiri Pertemuan KTNA, Dukung Swasembada Pangan Nasional

KLATEN – Sertu Eko Sujarwanto, Babinsa Koramil 09/Prambanan [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim0723/Klaten) mewakili Danramil menghadiri pertemuan Kontak Tani Nelayan

Andalan (KTNA) Kecamatan Prambanan yang berlangsung di Balai Desa Geneng Kecamatan Prambanan Kabupaten Klaten, (30/05/2024). Pertemuan ini bertujuan mendukung program pemerintah dalam upaya menciptakan swasembada pangan nasional.

Dalam acara tersebut, turut hadir berbagai tokoh penting antara lain Kasi Trantib Kecamatan Prambanan Antonius Suherman, Ketua KTNA Harsana, Koordinator Penyuluh Pertanian Lapangan (PPL) Kecamatan Prambanan Suhargo Wijayatmoko, Kanit Provost Polsek Prambanan Aiptu Purwanto, Perangkat Desa Geneng serta Ketua Kelompok Tani (Poktan) dan Gabungan Kelompok Tani (Gapoktan) se-Kecamatan Prambanan.

Koordinator PPL Kecamatan Prambanan, Suhargo Wijayatmoko dalam sambutannya menyampaikan pentingnya kerjasama lintas sektoral untuk mencapai swasembada pangan.

“Untuk merealisasikan program ini, kita tidak bisa hanya mengandalkan Dinas Pertanian saja. Diperlukan peran aktif dari berbagai pihak, termasuk Kontak Tani Nelayan Andalan (KTNA) dan Penyuluh Pertanian Lapangan (PPL),” ujar Suhargo Wijayatmoko.

Sementara itu Sertu Eko Sujarwanto menegaskan komitmen TNI untuk terus mendukung berbagai program yang bertujuan meningkatkan produktivitas pertanian di wilayah binaan.

“Kami siap membantu dan bekerja sama dengan semua pihak terkait untuk mencapai swasembada pangan,” kata Sertu Eko Sujarwanto.

Pertemuan Kontak Tani Nelayan Andalan Kecamatan Prambanan menjadi ajang diskusi dan tukar pikiran dalam menghadapi berbagai tantangan di bidang pertanian dan perikanan. Kehadiran TNI melalui Babinsa diharapkan mampu memberikan semangat dan motivasi bagi para petani dan nelayan untuk terus meningkatkan produktivitas mereka.

“Dengan adanya pertemuan ini, diharapkan program swasembada pangan dapat berjalan lancar dan sukses, sehingga mampu memberikan kontribusi signifikan terhadap ketahanan pangan nasional,” harap Sertu Eko Sujarwanto.

Dukungan penuh dari TNI, KTNA, PPL, dan berbagai pihak terkait lainnya diharapkan dapat mewujudkan ketahanan pangan yang berkelanjutan di wilayah

Kecamatan Prambanan. (Red)